
Ata nº 01/2018 – Colegiado do Câmpus Canoinhas

Em 6 de março do ano de dois mil e dezoito reuniram-se na sala de reuniões do Câmpus
Canoinhas  a  presidente  do colegiado  Maria  Bertilia  Oss  Giacomelli  e  os  membros:
William Sadao Hasegawa, Andreia Hoepers, Roberta Costa Ribeiro da Silva, Jefferson
Schick, Joel José de Souza, Cleber Roberto Stange, Leonardo Joriel de Quadros, Elcio
Hirano a secretária do colegiado Juliane Bubniak Ortiz da Boa Ventura e os docentes do
câmpus: Douglas André Wurtz, Rangel Fernandes Pacheco, Luís Carlos Vieira, Eliane
Cavalheiro  e  Jorge  Armindo  Sell.  Pauta:  1. Apreciação  Edital  01/2018  –
Coordenadorias do Câmpus Canoinhas; 2. Aprovação de autorização de oferta de cursos
de  formação  inicial  e  continuada;  3.  Aprovação  de  autorização  de  oferta  de  curso
superior  Bacharelado  em  Agronomia;  4. Processo  eleitoral  vagas  colegiado.  1.
Professora Maria Bertilia iniciou a reunião dando boas vindas a todos e relatando sobre
a necessidade de eleições para algumas coordenadorias nas quais os servidores foram
removidos. Os representantes da comissão eleitoral  apresentaram o edital nº 01/2018
com as vagas para as seguintes coordenadorias: Secretaria acadêmica, Tecnologia da
Informação e Comunicação; Extensão e Curso integrado Proeja em Agroecologia. Os
membros aprovaram o edital, apenas solicitaram o ajuste do cronograma para que no dia
20/03, dia de início das aulas do curso proeja em agroecologia o curso já tenha o seu
coordenador. 2. Na apresentação do curso fic em inglês conversação o colegiado sugeriu
que para o ingresso seja feita uma entrevista não somente com a professora, mas com
uma banca e essa entrevista ocorra, caso o candidato não apresente nenhum certificado
comprovando curso de inglês. Para o curso de produção de uvas e vinhos, elogiado pelo
colegiado, sugeriu-se a divulgação do curso na rádio para que a população já saiba que
acontecerá  o  curso  no  segundo  semestre.  Em  relação  ao  curso  de  nutrição  e
bovinocultura de leite foi sugerido também que se pense em outros pequenos cursos
como o operador de ordenhadeira. O Colegiado aprovou a oferta de todos os cursos de
formação inicial e continuada apresentados. 3. Professor Jefferson Schick apresentou a
proposta do curso de agronomia, o qual foi elogiado pelo colegiado e aprovado com
unanimidade. 4. Foi apresentada a necessidade de eleições do Colegiado para suprir as
vagas de suplente de Técnicos administrativos e discente. Será passada as informações
para que seja preparado o edital. Sem mais assuntos a tratar a reunião foi encerrada às
vinte horas e trinta minutos. A ata foi assinada por mim Juliane Bubniak Ortiz da Boa
Ventura, assessora da direção geral e secretária do colegiado. Segue a lista de presença
assinada.
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